
Истринские общественники представили свою деятельность за прошедший год и построили 

планы на будущее 

  

Пленарное заседание Общественной 

палаты городского округа Истра 

Московской области прошло 11 

октября в Истринской центральной 

библиотеке им. А.П. Чехова.  

На заседании присутствовали 

Первый заместитель Главы 

администрации г.о. Истра Татьяна 

Ивановна Бикмухаметова, 

председатель Совета депутатов 

городского округа Истра Игорь 

Иванович Власов, председатель Общественной 

палаты г.о. Истра Татьяна Вартанова, члены и 

эксперты Истринской Общественной палаты, 

волонтеры округа.  

Основные направления работы Общественной 

палаты городского округа Истра Московской 

области по реализации Обращения Губернатора 

Московской области А.Ю. Воробьева к жителям 

Московской области от 7 июня 2023 года 

представил Владислав Владимирович Вовк, 

председатель Комиссии по миграционной 

политике, межнациональным и 

межконфессиональным отношениям 

Общественной палаты городского округа Истра. 

Он акцентировал внимание на деятельности 

Общественной палаты г.о. Истра и ее 

стратегическом направлении в соответствии с 

деятельностью губернатора региона и его 

командой, отметив большой вклад истринских 

общественников в волонтерское движение в 

помощь военнослужащим в зоне СВО и их 

семьям.  

На заседании был единогласно утвержден 

проект Ежегодного доклада Общественной 

палаты городского округа Истра Московской 

области «О состоянии и развитии институтов 

гражданского общества в городском округе 

Истра в 2022 году» и плана работы 

Общественной палаты городского округа Истра 

на 2023 год, с которым выступила Председатель 

Общественной палаты городского округа Истра 

Татьяна Владимировна Вартанова.  



За большой вклад в волонтерское движение в 

помощь участникам СВО и их семьям Татьяна 

Владимировна вручила Благодарственные 

письма Общественной палаты г.о. Истра 

неравнодушным истринцам, помогающим 

реальными делами: Вере Павловой, Ольге 

Назаровой, Дарье Бегининой, Сергею Гурееву и 

Андрею Корягину.  

В своем обращении к участникам заседания 

Первый заместитель Главы администрации г.о. 

Истра Татьяна Ивановна Бикмухаметова 

предложила членам Общественной палаты г.о. Истра встречаться с представителями 

администрации чаще и передавать им сведения о проблемах, которыми делятся жители Истры с 

общественниками.  

Это же предложение прозвучало и от председателя Совета депутатов г.о. Истра Игоря Ивановича 

Власова, избранного после недавних выборов нового состава муниципального совета депутатов. 

Он уверен, что совместная работа и конструктивное сотрудничество представителей Истринского 

Совета депутатов, администрации округа и Общественной палаты г.о. Истра создаст надежное 

взаимодействие и даст возможность решать проблемы жителей округа с удвоенной силой. 

#ОбщественнаяПалата #ОПИстра #ЗаседаниеОПИстра #Взаимодействие 

#ГубернаторМосковскойОбласти #РешениеПроблем 


